

クラスだより

R1.4月



ぱんだぐみ



ご進級、おめでとうございます！暖かく気持ちのよいぽかぽか陽気と共に新年度がスタートしました。今年度のぱんだ組はりす組から2名が進級し、男の子3名、女の子4名、合計7名のお友達です。また一つお兄さん・お姉さんになって、ちょっと得意気な顔が見られます！進級から一週間が過ぎ、少し難しいパズルに挑戦したり、好きな玩具で遊び込んだり、年下の友達と一緒に道路を作り車を走らせたりと仲良く遊ぶ姿が見られ、とても微笑ましいです！お当番活動も始まり、みんなの前に立って挨拶するのがまだ恥ずかしいお友達もいますが、めがぱんださんが代わりに大きい声を出して引っ張って行ってくれているので頼もしいです！

先週は公園にお散歩に出掛けできました。たんぽぽを見つけて大喜びの子ども達！桜のつぼみも膨らみ始めていたので、「桜が咲いたらお花見に来ようね～！」とまた一つ楽しみができました！雨降りが続き、なかなか園庭で遊べていませんが晴れた日には園庭で砂遊びをしたり、遊具や乗り物に乗ったりと体をたくさん動かしたいと思います！

これから毎日の生活や遊び、行事を通してたくさんのこと経験し学んでいけるように、一人ひとりの気持ちを大切にしていき、側で見守ったり、励ましたりしながら1年の成長を応援していきたいと思います！新しい環境になり、疲れから体調を崩しやすい時期です。休息を取りながらゆったりと過ごし、元気に過ごして行きたいですね！



今月の手遊び

＜むすんで ひらいて＞

むすんで ひらいて てをうって むすんで
またひらいて てをうって そのてをうえに
おひさまきらきら おひさまきらきら
おひさまきらきら ひかってり

むすんで ひらいて てをうって むすんで
またひらいて てをうって そのてを よこに
ひこうきぶんぶん ひこうきぶんぶん
ひこうきぶんぶん とんでます

むすんで ひらいて てをうって むすんで
またひらいて てをうって そのてを したに
かえるがぴょんぴょん かえるがぴょんぴょん
かえるがぴょんぴょん とんでます



今月のうた



☆チューリップ☆

さいたさいた ちゅーりっぷのはなが
ならんだならんだ あかしろきいろ
どのはなみても きれいだな

☆ぶんぶんぶん☆

ぶんぶんぶん はちがとぶ
おいけのまわりに
のばらがさいたよ
ぶんぶんぶん はちがとぶ



お知らせ

ホームページを大幅にリニューアルするため、園だより、クラスだより、献立表は5月よりホームページにアップしますのでよろしくお願ひします。